



JONATHAN MANCILLA

**Lorena Pizarro**, jefa de la bancada PC.

## Estallido: Papel de la primera línea abre discusión en el PC

●  
Diputados pusieron matices a la crítica del ministro de Justicia, miembro del partido.

V.G.

La distancia que marcó el ministro de Justicia, Jaime Gajardo (PC), con la primera línea, no fue compartida del todo por otros miembros del Partido Comunista. "Pueden haber sectores del oficialismo que hayan respaldado la primera línea y a mi juicio eso es erróneo", sostuvo el secretario de Estado en La Tercera. "Como ministro de Estado y como persona le puedo decir que, a mi juicio respaldar la primera línea es un error", señaló también.

Congresistas del PC marcaron matices respecto al rol de estas personas durante el estallido. "La primera línea es algo espontáneo que surgió. Pero no por eso puede invisibilizarse la violación sistemática de los derechos humanos que se desató contra el pueblo. La primera línea, como se llamó, ha pagado con creces la decisión de salir a decir basta a este modelo económico", aseguró la jefa de la bancada PC, Lorena Pizarro.

"Hay bastante desconocimiento en relación a lo que se le llama la primera línea. Ahí también había personas voluntarias, trabajadores de la salud (...) que ayudaron mucho a rescatar personas heridas producto de la represión de las Fuerzas Armadas y Carabineros", afirmó el diputado Boris Barrera.